
                     

 

 

Protokoll Mitgliederversammlung Quartierverein Loë vom 23.3.2019 
 

Nach einer spannenden Führung durch den Neubau des Kantonsspital Haus H , an der 

insgesamt 40 Mitglieder teilgenommen haben, treffen wir uns im Restaurant Loë zur 

Mitgliederversammlung und zu einem anschliessenden Lunch. 

 

1. Begrüssung durch den Tagespräsidenten Thomas Ott 

 

Thomas Ott begrüsst die Mitglieder, welche  nur für die MV  dazugestossen sind recht herzlich 

zur MV. Marco Wieland ist leider kurzfristig verhindert. 

 

2. Wahl der Stimmenzähler  

 

Jürg Hartmann wird einstimmig zum Stimmenzähler ernannt. Es sind 43 Mitglieder anwesend. 

 

3. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 17.3.2018 

 

Leider hatten wir im letzten Jahr technische Probleme mit dem Beamer und es waren nur drei 

Vorstandsmitglieder anwesend. Die deshalb geplante,  nachträgliche Verfassung eines 

Protokolls konnte wegen fehlender Notizen nicht mehr zuverlässig erstellt werden 

Wir können heute kein Protokoll präsentieren. Die Anwesenden entscheiden, dass kein 

Protokoll von der letzten MV nachgereicht werden muss. 

 

Das wichtigste Ereigniss der letztjährigen MV war  der Entscheid für eine neue Webseite, 

vorgestellt von Muriel Stillhard / Miux, der entsprechende Betrag wurde im Budget genehmigt. 

 

Im Vorstand gab es keine Mutationen, als Ersatz für die langjährigen Revisoren Dieter 

Schleuning und Patrick Blumenthal stellte sich mit Volker Fell ein ausgewiesener Fachmann zur 

Verfügung, er wurde einstimmig gewählt. 

 

4. Jahresbericht 2018 

 

 

• 4 Vorstandssitzungen 

 



• Orientierungssitzung Neubau SUN 

 

• Abklärungen Stadt zu T30 

 

• Vorstandsessen 

 

• Verschiedene Anlässe ( Neujahrsapéro, Tischtennis- und Pétanqueturnier, Kochabend 

mit Arnold Egli. 

 

• Aufschalten der neuen Website im Juni 

 

5. Jahresrechnung / Revisorenbericht 2018 

 

Die Jahresrechnung wurde mit der Einladung zusammen zugestellt oder konnte von der 

Homepage heruntergeladen werden. 

Grösster Kostenpunkt war im letzten Jahr ganz klar die neue Website, erstellt durch miux. 

Die übrigen Ausgaben bewegten sich im Rahmen der letzten Jahre. 

 

Volker Fell verliest den Revisorenbericht 2018 vom 19.2.2019: 

 

Die Buchhaltung ist sauber geführt, alle Belege sind vorhanden - alles ist in Ordnung, auch die 

sauber erstellten Protokolle der Vorstandssitzungen. 

Volker Fell stellt den Antrag, den Vorstand  und Kassier vollständig zu entlasten. 

 

Dies wird einstimmig angenommen. 

 

6. Jahresbeitrag / Budget 2019 

 

Das Budget 2019 orientiert sich (mit Ausnahme der Ausgaben für die Webseite) am letzen Jahr. 

Der Vorstand schlägt  deshalb vor, den Jahresbeitrag von CHF 30.00 beizubehalten. 

Dies wird einstimmig genehmigt. 

 

7. Wahl Vorstandsmitglieder  

 

Lidia Bächler, Jessica Schüpbach, Koni Erhard, Thomas Ott, Marco Wieland werden bestätigt. 

 

Neu könnte der Vorstand ein neues Vorstandsmitglied gewinnen: Michael Christ. 

Auch er wird gewählt und wir begrüssen ihn ganz herzlich. 



 

8. Wahl  des Rechnungsrevisors 

 

Volker Fell ist bereit sein Amt weiterzuführen. Herzlichen Dank. 

 

9. Anlässe 2019/2020 

 

Besichtigung Neubau IBC Trafostation anfangs Mai 

Tischtennis - Pétanqueturnier, 24. Mai 

Bisch fit? Anlass mit dem Gesundheitsamt Graubünden 

Kochabend am 1. Montag im November 

Neujahrsapéro  

 

10. Anträge von Mitgliedern 

 

Es sind keine neuen Anträge beim Vorstand eingegangen. 

 

11. Varia 

 

HP Wirth: Das Passwort für die Website ist denjenigen mit Briefpost nicht bekannt. Diese 

Mitglieder habe somit keinen Zutritt zum Downloadbereich. Man entscheidet gemeinsam, dass 

das Passwort mit der Rechnung 2019  allen bekannt gegeben wird. 

 

Cecilia Unhold:  Anschlagkasten Löe: Der Kasten sei geschlossen, wie kann man den öffnen.? 

Thomas Ott erklärt, dass er sich der Sache annehmen wird. Der Kasten soll für alle  Mitglieder 

zugänglich sein. 

 

T30: Mai 2018: Der Vorstand hat bei der Stadt darum gebeten zusammenzusitzen um über die 

Tempo 30 Sache orientiert zu werden. 

Leider kam von der Stadt her keine Reaktion. 

Im Dezember 2018 schreibt der Vorstand einen neuen Brief und bittet erneut um eine 

transparente Kommunikation bezüglich der Tempo 30 Zone auf der Loëstrasse. 

Die Stadt hat bis zum heutigen Tag nicht auf unser Anliegen reagiert. 

Die Stadt schuldet dem Vorstand ganz klar noch eine Antwort. 

 

Thomas Ott bittet die Mitglieder mit Leserbriefen darauf aufmerksam zu machen. 

 



Jürg Hartmann äussert sich dazu: Seit der Unterschriftensammlung vor etwa eineinhalb Jahren, 

mit Entgegennahme mit Foto vor dem Rathaus, sind die Tafeln trotzdem verschwunden. Auf 

die Bitte hin eine schriftliche Stellungnahme zu schreiben, kam nach 3 Monaten eine kurze 

nichtssagenden Stellungnahme. Seit da herrscht von Seiten der Stadt Schweigen. 

 

Quartierplan Oberer Lachen: Koni informiert über die momentane Situation. 

Ein Treffen mit der Stadt ist angedacht. Ziel soll sein die Stadt ins Boot zu holen, um 

gemeinsam mit dem Quartierverein, einer Delegation der nahen Anwohner und dem 

Stiftungsrat gegen den Kanton vorzugehen. Dem Kanton ist klarzumachen, dass eigentlich nur 

eine Zufahrt von der Masanserstrasse her akzeptiert wird. 

 

Jean Claude Cantieni hat sich per Mail über den Stand der Planung auf dem Areal der durch 

Sinergia freiwerdenden Liegenschaften an der vorderen Loëstrasse erkundigt: Wird anerkannt, 

dass die Gebäude auf öffentlichem Raum stehen?  

Koni Erhard hatte im April ein Besprechung mit dem Hochbauamt mit Einsicht in die durch 

Architekt Gioni Signorell erarbeiteten Studien. Geplant war ein Investorenwettbewerb, ähnlich 

demjenigen auf dem Areal Sennhof. Dieses Vorgehen  wurde   in der Zwischenzeit ausgesetzt, 

das Gebäude des Hochbauamts wird nach dem Umzug des HBA in den Neubau in Chur West 

vom Sozialamt genutzt. 

 

Peter Bernhard regt an, einen Quartierrundgang zu organisieren, wie er vor einigen Jahren 

einmal stattgefunden hat. Der Vorstand nimmt dies gerne entgegen. 

 

Thomas Ott schliesst die Versammlung mit dem Dank an die Mitglieder ab und bittet zum 

Lunch in‘s Restaurant Loë. 

 

Für das Protokoll: Jessica Schüpbach, Aktuarin                 Der Tagespräsident, Thomas Ott 

 

Chur, 11. April 2019 


